

Referenz | Generalplanung

Neubau Hofhaus St. Alban-Vorstadt 12, Basel.



Bauherrschaft

Christoph Merian Stiftung, Basel

Architektur

Herzog & de Meuron Ltd., Basel

Auftrag

- Projektmanagement
- Bauleitung

Nutzung

Büro

Projektkennzahlen

Planung: 2019 – 2022

Realisierung: 2022 – 2023

Bausumme: 12 MCHF

Spezielles

- Einstieg ins Projekt im Jahr 2020
- Stadt- und Dorfbildschutzzone

Kurzbeschreibung

Die Christoph Merian Stiftung hat ihren Hauptsitz an die St. Alban-Vorstadt 12 verlegt und das klassizistische Vorderhaus mit Baujahr 1865 bezogen. Anstelle des Hinterhauses, wo sich früher die Basler Schulzahnklinik befand, hat die Stiftung einen nachhaltigen Neubau aus Holz erstellt und im Frühjahr 2023 bezogen. Beim Projekt der Architekten Herzog & de Meuron kommt regionales Buchenholz als tragendes Bauelement im Innern, für massive Brettstapeldecken sowie für den Innenausbau zum Einsatz. Die der Witterung ausgesetzten Holzbauteile an der Fassade sind aus Fichte und Lärche.

